



笑顔！松本だより

自ら、そして仲間と、
未来をたくましく生きる力を身につける子

福井市松本小学校 学校だより
令和7年8月27日 第5号
TEL 22-8813 FAX 22-8892
Mail matsu-e@fukui-city.ed.jp

8/27(水) 1学期後半、スタートです！

子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。夏休み中は、おうちのお手伝いをしたり地域の活動に参加したり、時間をかけて何かに取り組んだり、心身共にリフレッシュする時間を過ごしたりと、この期間を満喫したことでしょ。

今日からまた、新たな気持ちで松本っ子423名と様々な活動に取り組んで参ります。どうぞよろしくお願ひします。また、24日(日)にはたくさんの保護者の方に校内清掃のご協力をいただき、本当にありがとうございました。

8/24 PTA 校内清掃活動



7/16(水) 緊急引き渡し振り返り 大変なご協力をいただきました

児童に危害を加える内容の不審電話が入り、すぐに市教委・警察と連絡し緊急引き渡しを判断、実施しました。1年生は下校時刻が迫っており、全てのコースに職員が付き添っての下校、2～6年生はおうちの方に来ていただき直接引き渡しを行いました。

緊急メールを配信してすぐ、おうちからは続々とお子様を引き取りに来ていただきました。児童玄関では、職員がお子様のお名前を確認させていただいてから、引き取り者の方には校内に入らせていただきました。熱中症を回避することもあり、空調の効く教室での引き渡しとしましたが、高学年のクラスから順にお子様の教室まで進んでいただいたり、おじい様おばあ様などご希望があれば職員が教室まで案内したりしました。

残っている児童は課題や読書をしたりTVを視聴したりして、しっかりと待機していました。職員は児童数を随時確認しつつ、体調不良者が出ていないか、お茶がなくなった子はいないかなどの確認をしました。何回かに分けて緊急メールを配信し待機教室等の状況をお知らせしたり、一定時間経過後はお電話でも引き渡しの連絡をしたりしました。全ての引き渡しが終わる翌日の対応を協議した後、18時50分頃に、その日最終のメールを出させていただきました。

保護者の方には、今回の緊急時に迅速にご対応いただけたことに深く感謝いたします。学校としましては、引き渡し訓練を5月1日の授業参観時後に行っていたことも、大変大きかったと思っています。今回の緊急引き渡し後に、学校では

課題を全職教員で共有しました。あつてはほしくはないことですが、いざという時のため、訓練等を通して備えをしておくことを、改めて肝に銘じたいです。9月26日の地震対応避難訓練にもつなげていきます。

夏季休業中(8/4)、不審者対応研修実施

福井警察署の署員2名を講師に迎え、授業中に校舎内に不審者が侵入したという想定で実施しました。不審者発見後いかに早く校内にいる職員全員が認知し次の対応(教室の施錠や警察への連絡等)をするか、応援要員を現場に向かわせるかなど、臨機応変な判断と対応が求められました。訓練後には「現場の動き」「職員室の動き」の撮影動画を全員で視聴し、教職員皆がどの立場(児童対応・不審者対応・通報対応等)にもなり得ることを考えながら、警察の方からのアドバイスを伺うことができました。今後も、経験を積み上げていきます。



<お知らせ>

① 新たに決まったり、変更や追加のお知らせのある行事について、お伝えいたします。

★ 避難訓練(地震後、火災が発生したとの想定) 9月26日(金)9:25～

保護者自由参観とします。児童の避難を含め、学校の危機管理の取組をご覧ください。

詳細は近日中にお知らせします。

★ マラソン記録会の日程については、後日お便りを配布します。

★ 就学時健康診断 11月12日(水)午後～ 児童は給食なし、午前で下校します。

★ 令和7年度卒業証書授与式 令和8年3月10日(火)午前中(詳細は後日お知らせします)

参加: 卒業生、5年生、卒業生保護者、教職員 (1～4年生はお休みです)

② 学校評価(7月)にご回答くださり、ありがとうございました。次号の学校だよりで報告予定です。

③ 松本小ホームページのTOP画面等をリニューアルしました！これからもどしどしご覧ください。

